



Hol- und Bringzone nutzen (Park & Go)

Nicht alle Kinder können ihren Schulweg alleine bewältigen. Manchmal ist der Weg zu weit oder tatsächlich zu gefährlich. Um den Kindern trotzdem ein Stück des Schulweges zu ermöglichen und die oft gefährliche Verkehrssituation vor unserer Schule zu entschärfen, können Orte genutzt werden, an denen die Kinder besser abgesetzt werden können und von wo aus sie noch wenigstens ein kurzes Stück laufen dürfen.

Unsere Empfehlung: Wenn sie aus Richtung der Ortschaften Großenbach, Roßbach und Kirchhasel ihre Kinder zur Schule bringen, wäre ein guter Ort der Parkplatz vor der Rhönkampfbahn (Sportplatz Hünfeld). Hier kann man gut halten / parken und die Kinder haben dann noch ein Stück sicheren Schulweg entlang der Tilsiter Straße bis zur Schule. Hier laufen auch viele Kinder aus diesem Wohngebiet.

Wenn sie aus dem Wohngebiet nördlich der Rasdorfer Str. kommen, können sie ihr Kind gut in der Nähe des Kindergartens absetzen. Dort laufen ebenfalls viele Kinder in Richtung Schule über die Ampelanlage. Die Kinder, die an der Grotte oder der Ziegelei wohnen, haben einen sehr langen Schulweg. Diese Kinder können gut vom Parkplatz Tegut / Ecke Apotheke von ihren Eltern abgesetzt werden.

Für den jeweiligen Rückweg bieten sich natürlich dieselben Haltepunkte an.

-  Park & Go
-  Fußgängerüberweg
-  gut aufpassen!
-  Bushaltestelle
-  Ampel
-  Schulweg
-  Johann-Adam-Förster Schule